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La grâce de Dieu notre créateur, du Seigneur Christ aimant et de l'esprit toujours en 

mouvement, Amen. 

Bonjour à tous, je suis Karleigh CREPIN, une stagiaire qui travaille sous la direction du pasteur 

Peter Hanson et du ministère Passeways. Comme vous pouvez probablement l'entendre, je ne 

suis pas française ; je viens du Minnesota, aux États-Unis. Je vous demande donc de me bénir 

avec grâce et gentillesse, car j'ai appris cette langue très récemment. Mais cela ne devrait pas 

poser de problème, car depuis que je suis à Lyon, j'ai été accueilli avec amour et hospitalité. 

Lorsque je pensais que j'allais passer mes vacances seule, j'ai reçu un surplus de prières et de 

souhaits chaleureux. Même si la plupart des membres de mon réseau de soutien étaient 

absents à Noël, cela ne les a pas empêchés de me tendre la main et de s'assurer que j'allais 

bien. Je n'avais jamais ressenti une telle attention de la part d'une communauté, même aux 

États-Unis. Je me demande quelle était la différence. Je n'ai pas quitté mon appartement et je 

n'ai pas parlé à plus de gens. Il n'y a pas eu d'augmentation du nombre de films de vacances ou 

de vins chauds. Qu'est-ce qui était donc si différent ? Réfléchir à ce mystère m'a conduit à une 

idée. L'Évangile nous appelle à aimer tous les enfants de Dieu, et nous sommes appelés dans la 

famille de Dieu par la mort du Christ. Cette communauté se tend la main, ouvrant les portes 

pour que l'amour du Christ se répande comme le vent. Il s'agit d'un rituel sacré d'hospitalité 

radicale, qui consiste à se mettre en quatre pour les autres et à faire en sorte que chacun se 

sente membre de la famille de Dieu. S'assurer que j'allais bien à Noël, répandre l'amour de Dieu 

sur moi et me remplir de joie. Il est parfois difficile de voir où se trouve Dieu dans une société 
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séculière, mais nous pouvons trouver Dieu à travers les rituels et les traditions. Luc 2:22-40 est 

un excellent exemple de découverte de Dieu à travers une tradition de purification. 

Pendant 40 jours, Marie n'est pas autorisée à s'approcher du temple, conformément aux lois de 

Moïse. À la fin des 40 jours, nous retrouvons l'heureuse famille au temple pour la purification de 

Marie, ce qui conduit à sa purification et à sa réintégration dans la société. Siméon, un homme 

juste et pieux, attend à l'extérieur, car Dieu lui a dit que lorsque le Messie viendrait, l'Esprit le 

guiderait vers eux. L'Esprit toujours en mouvement guide Siméon dans le temple pour qu'il 

trouve Marie et Jésus. Au même moment, Anne, la fille de Phanuel, est également dans le 

temple en train de prier. Elle est veuve depuis 84 ans et a consacré sa vie à Dieu. Les trois 

parties se rencontrent lorsqu'Anne entend Siméon débordant de joie et de bonheur d'avoir 

trouvé Jésus. Siméon bénit Jésus et Marie et leur parle de la grande destinée du Messie. Anne 

s'approche également de la famille et commence à louer Jésus. Au cours de la purification de 

Marie, l'Esprit agit comme un joueur d'échecs, déplaçant les personnages dans le temple en vue 

d'une rencontre qui devait arriver. Nous savons également que Dieu agit à travers de nombreux 

mystères, car non seulement cette rencontre se fait par l'intermédiaire de cet Esprit plein de 

tact, mais elle a également été prophétisée par Ésaïe des années auparavant. Lorsque Siméon 

bénit Jésus, il reprend des passages des prophéties d'Esaïe des chapitres 40 à 66. Avec 

l'accomplissement de la loi et des Écritures, Siméon affirme l'appel du Christ en tant que notre 

Messie ; sans la purification, cette rencontre qui devait se faire n'aurait pas eu lieu. 

En parlant d'affirmations, il y a une autre belle façon pour l'Esprit d'agir dans notre 

communauté de foi. Le baptême est un rituel sacré et magnifique qui se déroule dans nos 
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églises. Il peut nous sembler un rituel banal avec de l'eau. Pourtant, cette eau contient un vœu 

sacré de Dieu et une responsabilité pour notre communauté ecclésiale. En invitant Dieu dans sa 

vie, le baptisé devient un membre de la famille de Dieu. Si quelqu'un a été baptisé, cela signifie 

que vous avez un nouveau frère ou une nouvelle sœur dont vous devez vous occuper. En tant 

que famille de Dieu, nous avons maintenant la responsabilité d'aider nos nouveaux frères et 

sœurs en Christ dans leur chemin de foi. Ils ont ouvert la porte au Christ, et nous leur avons 

ouvert la porte. L'Esprit agit en nous comme un vœu pour nous relier tous. Nous pouvons 

maintenant transmettre l'Évangile d'amour et d'espérance à nos frères et sœurs dans le Christ 

et au monde qui nous entoure. L'affirmation du baptême nous rappelle de nous regarder dans 

un miroir, de nous souvenir de notre lien avec le Christ et de notre vocation en tant que grande 

famille de Dieu.  

Revenons donc à mon idée initiale sur l'hospitalité radicale. Nous voyons Dieu agir de manière 

merveilleuse et mystérieuse lorsque nous ouvrons les portes au monde qui nous entoure, 

comme dans Luc. Nous savons également qu'il est de notre devoir, en tant que frères et sœurs 

du Christ, de répandre l'Évangile d'amour et d'espoir dans le monde qui nous entoure. Ma 

question maintenant, et peut-être même un défi pour votre semaine à venir, est de savoir 

comment nous diffusons l'Évangile de l'amour dans une société séculière. Je vais être honnête, 

c'est quelque chose que j'essaie encore de comprendre, mais si nous regardons Luc, cela 

commence par l'accueil du Christ dans nos rituels quotidiens. Alors mes amis, je nous encourage 

tous cette semaine à ramener le Christ dans nos vies quotidiennes. Prenez un café avec Jésus, 

marchez avec l'Esprit et laissez Dieu agir. Les résultats pourraient vous surprendre, amen. 


